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Chers frères et chères sœurs, 
 
« Répondre à l’appel divin avec foi et générosité » 
 
Parfois, le message de l’évangile le dimanche peut être difficile à comprendre. Cependant, 
aujourd’hui, il me semble que ce n’est pas le cas. En observant attentivement ce que Jésus 
accomplit avec les Douze Apôtres aujourd’hui, on pourrait penser que c’est en quelque sorte 
ce qu’il souhaite faire avec chacun (e) de nous, à une échelle adaptée à chacun (e). Il nous 
rappelle que notre mission est de vivre simplement, en nous reposant entièrement sur la 
grâce et la puissance de Dieu. Comme les disciples, nous sommes appelés à aller vers les 
autres avec audace, à proclamer l’évangile, à guérir les malades et à apporter la paix là où 
règnent la division et le désespoir. 
 

Comme nous le lisons dans le livre d’Amos (Am 7, 12-15), Dieu appelle même ceux qui 
n’étaient pas destinés à être prophètes, comme Amos lui-même, pour proclamer sa parole 
et agir selon sa volonté. Cette mission dépasse souvent nos attentes et nous amène à nous 
demander comment Dieu pourrait nous utiliser, malgré nos limites apparentes. Dans la 
lettre aux Éphésiens (Ep 1, 3-14), Paul nous rappelle que Dieu nous a choisis en Christ 
avant la fondation du monde pour être saints et immaculés en sa présence. C’est une grâce 
immense qui nous est accordée, non pas à cause de nos mérites, mais par le pur amour et 
la miséricorde de Dieu. En nous unissant à Christ, nous sommes destinés à être des témoins 
de son amour et de sa vérité, participant ainsi à son œuvre de rédemption et de restauration 
dans le monde. 
 

Aujourd’hui, alors que méditons sur les actions de Jésus avec ses disciples, rappelons-nous 
que chacun (e) de nous est appelé (e) à répondre à cet appel divin. Que nous soyons 
prophètes comme Amos, choisis en Christ comme les Éphésiens, ou envoyés en mission 
comme les disciples, notre vie est appelée à refléter la grâce et la puissance de Dieu dans 
le monde. Puissions-nous, cet été, continuer à être inspirés par l’exemple des disciples et 
répondre à l’appel de Dieu avec audace et générosité, répandant sa grâce et sa paix partout 
où nous allons. 
 

Fraternellement en Jésus-Christ, 
 
Abbé Polux, JEAN BAPTISTE - administrateur 
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